

Förderverein und Kinder zeigen Herz und machen mit bei der Aktion „Hennef zeigt Herz für Jung und Alt“

Von M. M.-T.

15. Dezember 2025, 17:47

Gemeinsam haben die Schlaufchse ein Geschenk für Fatima, 5 Jahre, gepackt und werden damit ihren Herzenswunsch – eine Babypuppe und etwas Süßes – erfüllen. Sie haben sich zusammen beraten, eingekauft und eingepackt. Finanziell hat dies der Förderverein unterstützt. Am Freitag, den 04. Dezember 2025 wurde das Paket im Sportgeschäft abgegeben. Gerne haben sie etwas für Fatima getan und freuen sich mit ihr.

Lieben Dank an den Förderverein, der dieses Geschenk finanziell möglich gemacht hat

(<https://www.katholische-kirche-hen nef.de/export/sites/geistingen-hen nef-rott/.content/.galleries/downloads/Info-Wunschbaum-2025-extern.pdf>)